

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつ か
令和2年12月24日 No.20

◆楽しい冬休みを過ごそう！！

残暑の中、例年より早く始まった2学期
でしたが、25日(金)の終業式で終了と

なります。「2学期は長かったなあ」というのが子どもたちの実感ではないでしょうか。

2学期の始業式の話の中で、2学期は一番長い学期だからこそ、「しっかりと目標を持って、なかまとともに力を合わせてあきらめずにがんばろう。」と私の願いを子どもたちに伝えましたが、行事や日常の学習活動等、様々な場面でその姿を見ることができた2学期だったと思います。

さて、26日(土)から13日間の冬休みに入ります。冬休みは、その間に1年の節目となる新年を迎えるという点で、大きな夢や希望を持つよい機会となる意義深い休みです。楽しい冬休みを過ごし3学期に充実した生活が送れるようにエネルギーをしっかりと充電してほしいと思います。なお、新型コロナウイルス感染症をはじめ病気や事故等には十分にご留意ください。

保護者のみなさんや地域の方々には、2学期も学校教育へのご理解、ご支援をたくさんいただき、本当にありがとうございました。3学期もよろしくお願ひします。



◆安全パトロール会をはじめ、見守りボランティアの方々には、子どもたちの登下校の安心安全をいつも温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。25日(金)で2学期は終了となります。3学期始業式は1月8日(金)です。よろしくお願ひします。

◆5年生：e ネット出前講座～ケータイ・スマホの使い方～



23日(水)、5年生が四日市市こども未来課青少年育成室の方を講師に招き、「ケータイ・スマートフォンの正しい利用の仕方」と題した「e ネット出前講座」を受けました。スマホは便利であるが、使い方をあやまると危険がいっぱいあることを前提として、①ネットの危険を知る②自分たちを守る方法を考える、という2つのめあてに沿って学びました。ネット・ゲーム・スマホのやりすぎやネットへの個人情報書き込み等の危険性について事例を交えながら詳しく話をいただきました。まとめとして「個人情報を絶対にのせない」「知らない人とつながらない」「人の心を傷つける言葉を使わない」「うその情報にだまされない」「ネットに生活を支配されない」という5つのことを確認しました。最後に講師の方からは「これからも自分を、まわりの人たちを大切にしてください」というメッセージが伝えられました。子どもたちが被害者にも加害者にもならないようにするために大切なことを多く学ぶ機会となりました。学んだことをぜひ行動に移してほしいと思います。



